
1 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



2 
 

Bedeutung von Schalom: 
Vollständigkeit / Ganzheit / Friede / Gesundheit / Wohlergehen / Sicherheit / Zuverlässigkeit /Ruhe  
Ausgeglichenheit / Wohlstand / Fülle / Perfektion / Harmonie /Ausbleiben von Beunruhigung und Streit  
 
UNSERE VISION:  

 Das Wort Gottes klar, rein und unverfälscht mit der Kraft des Heiligen Geistes zu predigen, 
ohne jegliche Kompromisse einzugehen. 
1. Kor. 2,4 Und meine Rede und meine Predigt bestand nicht in überredenden Worten der 
Weisheit, sondern in Erweisung des Geistes und der Kraft. 
 

 Gott eine Armee zu gründen, die dieselben Werke wirkt, wie Jesus sie gewirkt hat – 
predigen, Dämonen austreiben, Kranke heilen, Tote auferwecken.  
Markus 16,17 -20 Diese Zeichen aber werden denen folgen, die glauben: In meinem Namen 
werden sie Dämonen austreiben; sie werden in neuen Sprachen reden; werden Schlangen 
aufheben, und wenn sie etwas Tödliches trinken, wird es ihnen nicht schaden; Schwachen 
werden sie die Hände auflegen, und sie werden sich wohl befinden 

 

Spenden Schalom Gemeinde: 
IBAN: AT94 2081 5000 2135 7165   BIC: STSPAT2GXXX 

 
 
Im Himmel wirst du eines Tages Menschen treffen, die durch dein finanzielles Opfer von Jesus gehört 
haben! Danke für deine finanzielle Unterstützung, deine Gebete und Treue!  
 
 

Pastor Elisabeth Lindenthaler 
Schalom Biblisches Leben 

Puschweg 1, 8053 Graz 
info@schalom-austria.at 

www.schalom-austria

So findest du uns: 
mit öffentlichen Verkehrsmitteln: 
Bus Linie 33 bis Haltestelle „Karl-Etzel-Weg“ (C) und 
zwei Min. zu Fuß bis (B) 
mit dem Auto:  
von der Autobahn Abfahrt „Graz Webling“ (A), vom 
Kreisverkehr auf Kärntner Straße, bei Ampel links 
abbiegen in Grillweg, nach Bahnübergang die zweite 
Gasse rechts bei Ampel abbiegen in Harter Straße, 
dann zweite Gasse links in  Karl-Etzel-Weg einbiegen, 
zweite Gasse links ist Puschweg (B) 
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Prophetisches Wort für März 2025  
(Tomi Arayomi) 
 

Der Herr sagt für diesen März: „Ich werde das Komplott vom Feind 
nehmen und in einen Überraschungserfolg, in eine Sensation 
verwandeln. Schau zu, während ICH Meinen Durchbruch über dir 

freisetze und dich dazu bringe, dass du in 52 Tagen zu Ende bringen wirst, wo andere 52 
Jahre brauchten, es zu vollenden.  
 
Der Herr sagt auch: „Währenddessen werde ich auch den Plan des Feindes und die negativen 
Berichte des Feindes enthüllen. Es sind nicht darum negative Berichte, weil du etwas 
Schlechtes getan hast, sondern weil du etwas Gutes tust. Dein Feind, genauso wie bei 
Nehemia, versucht, dich von der Mauer herunterzuholen.  
 
Und das Wort des Herrn ist: „KOMME NICHT von der Mauer herunter, um deinen Feinden zu 
antworten! Denn in dieser Zeit versucht der Feind, dich auf die Stufe von Verleumdung, 
Schande und Enttäuschung herunterzuziehen. ICH bin dabei, das Komplott vom Feind zu 
nehmen und in einen Überraschungserfolg, in eine Sensation zu verwandeln. 
 
Während der Zeit, wo Nehemia die Mauer gebaut hat, sandten Tobija und Sanballat Worte 
und Berichte gegen sie. Die Bibel sagt, sie sandten diese Berichte vier Mal und Nehemia 
erwiderte immer dasselbe. Der Herr sagt: „Der Feind arbeitet stark daran, die Heiligen in 
diesem neuen Monat auszulaugen, aber ändere dein Bekenntnis des Glaubens nicht!  
 
Wenn du daran festhältst, weitermachst und sagst „Es steht geschrieben!“ statt „Ich fühle!“, 
wirst du zuschauen können, wie ICH beginne, dieselbe Erschöpfung, die der Feind dir 
auferlegen will, auf ihn selbst zu bringen. Schau zu, wie ICH es auf ihn selbst bringe. 
 
Der Feind wird versuchen, dir glaubwürdige Boten der Enttäuschung zu senden. Lass es mich 
nochmals sagen: glaubwürdige Boten von Enttäuschung! 
 
Die Bibel sagt, das fünfte Mal schickten sie einen Propheten zu Nehemia, um ihm zu 
prophezeien. Nehemia stand fest und sagte: “Ich erkannte, dass der Herr ihn nicht gesandt 
hatte.“ Das bedeutet, wenn eine glaubwürdige Stimme, unglaubwürdige Worte gegen deine 
Bestimmung spricht, wird Gott dir das Zeugnis geben, das du benötigst, um durch den Geist 
der Unterscheidung stabil bleiben kannst. 
  
Gebet: Vater, im Namen Jesu, während dieses Monats, Herr, miss uns nicht an unserer 
Reaktion, sondern miss uns an unserer Erwiderung. Lege die Worte in uns, mit denen wir auf 
die Einschüchterung des Feindes erwidern sollen.  
 
Der Herr sagt: „Ich bringe dich in einen neuen Monat und ich verkünde, dass ich den Plan 
des Feindes enthüllen werde, bevor der Feind dich enthüllt. Ändere dein Bekenntnis des 
Glaubens nicht! Komme nicht von der Mauer herunter! Der Feind wird seine Drohungen und 
Einschüchterungen schicken, aber Ich werde ein Banner gegen ihn errichten.“ 



4 
 

GOTTES LIEBE HAT IHN ÜBERWÄLTIGT UND GEHEILT 
 

Ryan Swigler, der ehemalige Leiter und Gründer der Kirche Satans in 
Südafrika, sagt in einem Video, das diese Woche von ihm gefilmt 
wurde, dass er die "Liebe Jesu" erlebt habe und dieses Gefühl der 
überwältigenden Liebe ihn dazu inspiriert hat, sich vom "Satanikum" 
abzuwenden. 
 
Swigler sagte: "Ich nehme dieses Video auf, weil Hunderte meiner 
Anhänger mir Fragen schicken, die sagen: Warum hast du die Kirche 
Satans in Südafrika verlassen und auf diese satanische Lehre 
verzichtet? Und um ehrlich zu sein, werde ich aus tiefstem Herzen 
mit dir sprechen, bis die Menschen ermutigt werden, zu tun, was ich 

tue, und anderen von ihren Prüfungen zu erzählen.“ 
 
Swigler fügte hinzu: "Ich war früher mehr als 20 Jahre christlicher Diener, aber vor 4 Jahren 
bin ich ausgestiegen und habe begonnen, satanische Lehre zu praktizieren. Ich war so 
gebrochen, weil ich dachte, Gott hätte mich komplett verlassen und ich habe gestanden, 
dass ich schwul bin. Ich habe mich auf Satanismus eingelassen, weil ich untröstlich war. Das 
ist oft der Grund, warum Menschen auf Satanismus oder Hexerei zurückgreifen. In den 
letzten drei Jahren traf ich tausende von Teufelsgläubigen, die alle so waren wie ich – 
psychisch gebrochen, untröstlich und tief psychisch geschädigt, und dieses Gefühl war der 
gemeinsame Faktor zwischen uns." 
 
Swigler weint während er spricht, dann hält er den Atem an und fügt hinzu: "Aber ich bin auf 
mehrere Christen gestoßen, die mir ohne ein Wort der Verurteilung oder Rüge von der 
bedingungslosen und kostenlosen Liebe Jesu erzählt haben, und sie zeigten mir ein Beispiel 
für diese Liebe, und ich erinnere mich an vier von ihnen, ich finde keine Worte des Dankes, 
sie zeigten mir die Liebe von Christus, durch ihr Mitgefühl und Interesse an mir. Durch diese 
unverdiente Liebe sah ich, wie grausam und hässlich ich im Inneren war. Ich spürte, wie eine 
Flut leidenschaftlicher Liebe mich überwältigte, und seitdem ich fühle meinen Wert in Gott. 
Ich begann, täglich mit Christus zu sprechen.“ 
 
Wenn du Frieden suchst, komm zu Jesus. 
 
Ihr, die ihr nach Sicherheit Freude sucht, bitte kommt zu Jesus! 
 
Wenn der Teufel dich in die Irre geführt hat, komm zu Jesus! Er wird dir deine Sünden 
vergeben, dich von Innen verschönern, dein Lächeln, deine Freude, deinen Frieden, deine 
verlorene Menschlichkeit wiederherstellen. 
 
Pastor Izat Shake 
 
 
 
 
 



5 
 

EUROPÄISCHE APOSTOLISCHE KONFERENZ 2025 
 
GLÄUBIGE AUS RUND 30 NATIONEN NAHMEN AM EUROPÄISCHEN TREFFEN TEIL, DAS AM 
14. UND 15. FEBRUAR 2025 IN AMSTERDAM STATTFAND. DIE REDNER WAREN: CHUCK 
PIERCE, ARLEEN UND DICK WESTERNHOF, SHARON STONE. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Chuck Pierce sprach über die Jahre 2025-2026 in Europa als eine Zeit des Aufbruchs, in der 
es darauf ankommt, auf den Heiligen Geist zu hören, Ihm zu gehorchen und sich mit Ihm zu 
bewegen. Es ist die Zeit, in der wir unsere Autorität wiederherstellen und die höheren Plätze 
für den Herrn einnehmen, Goliaths töten und die Atmosphäre verändern. Wir werden 
Weisheit und Offenbarung erhalten, die der Feind nicht erreichen konnte, und wir werden 
siegen. Gott hat übernatürliche Dinge vorbereitet, die wir seit Jahrzehnten nicht mehr erlebt 
haben. Im Jahr 2027 werden wir ernten, was wir in den letzten zwei Jahren gesät haben - 
Leben oder Tod. 
 
Dick Westernhof sprach über das Befolgen von Prinzipien: Wir sind gesandt, um zu predigen, 
dass das Reich Gottes kommt, nicht nur das Evangelium der Erlösung. Wer wird die Botschaft 
weitergeben? Die Ekklesia. Der Zweck der Ekklesia ist nicht, möglichst viele Mitglieder zu 
haben, das Ziel ist das Reich Gottes. Es geht darum, den Gläubigen zu dienen, damit sie 
geheilt, ausgebildet und ausgerüstet werden, um hinauszugehen und in die Welt 
zurückzukehren. Wer wird die Ekklesia leiten? Die Apostel zusammen mit den Propheten. 
Heute werden die meisten Kirchen von Pastoren und Lehrern geleitet. Apostel werden von 
Gott berufen, Gebiete zu erobern, um die Kultur des Reiches Gottes aufzubauen. 
 
Sharon Stone hat über die Geschichte von Nehemia gesprochen. Über die spöttischen 
Fragen und Fallen des Feindes. Wir sind im Krieg und wenn wir es nicht wissen, es 
vernachlässigen oder einfach nicht kämpfen, haben wir schon verloren. Uns wurde der Krieg 
erklärt und wir sind im Krieg. 
 
Arleen Westernhof sprach davon, dass die Himmelskönigin heutzutage in Europa agiert. Das 
ist ein anderer Name für die Göttin Astarte. Arleen erzählte, wie sich diese Göttin bewegt 
und wie man sie bekämpfen kann. 
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CHUCK PIERCE  NATIONEN / KÖNIGREICH / KAMPF UM HOHE STELLEN / ZEITRAUM DER 

ABGESETZTEN GOLIATHS UND VERÄNDERUNGEN IN DER ATMOSPHÄRE / PROPHEZEIUNG 
FÜR DEN 3-JAHRES-ZEITRAUM (2025-2027) 
  
Gott kümmert sich um die Nationen. Warum? Weil sie das Erbe von Jesus sind. Die 
Gemeinde ist so, wie sie ist, weil sie sich auf Pastoren und Lehrer stützt. Sie sollte sich aber 
auf Apostel und Propheten stützen. 
  
Wir bauen die Kirche, aber wir sollen auch das Reich Gottes bauen. Die Gemeinden wollen 
mehr Mitglieder haben. Aber darum geht es überhaupt nicht. Es sollte darum gehen, dass 
die Kirche Menschen darauf vorbereitet, wie sie in der Welt leben und dienen können. Es 
geht nicht darum, dass die Gemeinden viele Mitglieder haben und die Evangelisten diese 
Zahl erhöhen. Es geht darum, dass wiedergeborene Gläubige an den Orten sind, die Gott für 
sie vorgesehen hat, damit sie dort dienen. Wir sollen Menschen mit einem Auftrag in die 
Welt schicken, um das Evangelium vom Reich Gottes zu verkünden. 
  
Es ist das jüdische Jahr 5785. Die Fünfer stehen für extrem reichhaltige Gnade, um höhere 
Plätze einzunehmen und Autorität zu erlangen. Gnade im Überfluss - 2. Korinther 9:8 "Und 
Gott ist imstande, euch alle Gnade im Überfluss zu gewähren, damit ihr in allem stets die 
Fülle habt und zu jedem guten Werk überströmt." 
  
Die Heiden gingen zu den Höhen, um Weihrauch zu verbrennen, Blutopfer darzubringen und 
heidnische Götter zu preisen. Sie taten es auf den Hügeln, denn von dort aus verbreitete es 
sich in die "Atmosphäre". Gott sagt, dass dieses Jahr diese höheren Orte und die Autorität 
wiederhergestellt werden sollen.  
 
Gott schenkt Gnade, um diese höheren Orte zurückzuerobern. Wir werden auf den Höhen 
preisen und das falsche System in diesem Bereich wird fallen. Wenn wir mit dem Herrn dort 
ankommen, wirst du den Feind ansehen und sagen: Jetzt gibt es einen neuen Scheriff in der 
Stadt! Wir sind mit dem Blut des Einen bedeckt, über dem es keinen Höheren gibt. Wir 
werden verkünden, dass es einen neuen Meister gibt, der der Herr Jesus ist. In diesem Jahr 
Seiner überschwänglichen Gnade werden wir Seine Güte erkennen. Wir werden auf 
übernatürliche Weise emporgehoben werden, um voranzukommen. 
  
Als David in die Situation mit Goliath kam, erhob Goliath seine Stimme gegen Gott und 
beeinflusste die Atmosphäre. Wir werden nicht länger schweigen, sondern zu den Höhen 
hinaufsteigen, sie einnehmen und die Goliaths zu Fall bringen.  
 
Das Jahr 2025 ist das Jahr der gestürzten Goliaths und der Veränderung der Atmosphäre. 
  
Werden wir uns erheben, um gesehen zu werden und das Königreich zu vertreten? Werden 
wir uns als eine königliche Priesterschaft erheben? Werden wir uns erheben, um bekannt zu 
machen, dass wir hier sind und das Reich Gottes vertreten? Wie werden wir das Reich Gottes 
in Europa vertreten? Das sind die Fragen, die sich uns stellen. 
  
Das Jahr 2026 wird sehr entscheidend sein! 
 



7 
 

Europa entscheidet über seine Zukunft. Als Europa stehen wir unter den Goliaths, der 
Wandel findet statt und wir bestimmen, welche Art von Wandel es in Europa sein wird. Wir 
müssen vorwärts gehen, wachsen und uns entwickeln. Wir müssen mit Gott in Seiner Zeit 
gehen, denn wenn es nicht in Seiner Zeit ist, wird es nicht funktionieren. 
  
Im Alter von 30 Jahren erkannte Jesus, dass Er sich in einer entscheidenden Phase Seines 
Lebens befand. Er erkannte, dass ein Wandel bevorstand. Er ging zu Johannes dem Täufer 
und ließ sich von ihm taufen, d.h. Er trat in die "alte" oder laufende Bewegung ein und 
segnete sie. Dann führte der Geist Jesus in die Wüste, wo Er 40 Tage blieb und dort Seine 
Identität aufbaute, denn bis dahin war Er ein Zimmermann, aber von nun an war Er berufen, 
das Reich Gottes zu predigen. 
  
Die Gemeinde kann nicht mehr so weitermachen, wie sie es bisher getan hat. Eine 
Möglichkeit, mit der aktuellen Situation umzugehen, besteht darin, die bisherigen 
Bewegungen Gottes zu segnen und dafür dankbar zu sein. Wenn du frühere Bewegungen 
segnest, wirst du in der Lage sein, neue Dinge zu tun. 
  
Johannes der Täufer blieb in der alten Bewegung. Wenn wir uns nicht auf das Neue stürzen, 
sondern in der alten Bewegung bleiben, können wir wie Johannes im Gefängnis enden und 
den Kopf verlieren. Darum geht es, wenn man Gottes Bewegung folgt, wenn man sich mit 
Gott bewegt. Es war die „alte" Bewegung, denn Johannes kam, um den Weg für Jesus zu 
bereiten, und als Jesus kam, war der Zweck der Bewegung erfüllt. Johannes machte aber 
immer noch mit derselben Botschaft weiter und taufte die Menschen (Bußtaufe). Johannes 
schloss sich Jesus nicht an, nur Andreas und Philippus aus der Bewegung des Johannes 
schlossen sich Ihm an. Trotzdem sagte Jesus, dass es niemanden gibt, der größer ist als 
Johannes, aber gleichzeitig sagte Er auch, dass jeder, der an die Botschaft vom Reich Gottes 
glaubt, größer ist als Johannes. 
  
Ein paar Menschen reichen in einem Volk aus - ein Überrest. Es geht darum, den Überrest zu 
erwecken, diejenigen, die bereit sind, auf den Berg (den höheren Ort) zu steigen, Jesus zu 
verherrlichen und zu verkünden, dass Er der Herr ist. Und okkulte Dinge werden fallen, weil 
wir sagen werden, dass diese gottfeindlichen Dinge nicht hier sein werden (das gilt für alle 
Bereiche: Politik, Wirtschaft usw.). Wir sind Pioniere. Uns sind die Schlüssel gegeben 
worden, um das Reich Gottes in jeder Nation aufzuschließen. 
  

Wenn Gott kommt, kann diese Heimsuchung auch als Prüfung verstanden werden. 
  
Wir wissen nicht, wie die neue Zukunft Europas aussehen wird, wenn wir uns für sie 
entscheiden, aber es geht darum, sich mit Gott zu bewegen und Ihm zu folgen. Lasst uns die 
Dinge mit Gott verändern, in der Zeit, in der Er sie verändert, denn sonst versuchen wir es 
vergeblich. 
  
Worum geht es bei der Einheit? Nicht darum, was wir denken. Es geht darum, mit Gott im 
Einklang zu sein. Wenn wir untereinander unterschiedliche Meinungen haben, legen wir sie 
vor Gott auf den Tisch und bitten Ihn, zu entscheiden.  
 
Matthäus 11. Dies ist das Jahr des Königreichskrieges. Die Verfolger des Königreichs müssen 
aufstehen. Die Kirche in Europa erhebt sich und du wirst in den nächsten drei Jahren (2025-
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2027) an Schwung gewinnen. Dieses Jahr ist das Jahr der reichhaltigen Gnade, um die 
höheren Plätze einzunehmen und wahre Anbeter zu werden, die alle Mächte des Feindes 
überwinden werden. 
  
4 Schlüssel: 
 
1. Neue Taufe war wichtig 
Nimm Kontakt mit den ursprünglichen Bewegungen auf. Als Jesus Seinen Dienst begann, gab 
es Johannes, der mit der Taufe der Buße taufte. In der Apostelgeschichte sehen wir dann, 
dass die Jünger Jesu die Menschen fragten, worauf sie getauft wurden, und ihnen sagten, 
dass es nicht nur eine Taufe der Buße gibt, sondern auch eine Feuertaufe des Heiligen 
Geistes. 
  
2. Ein offener Himmel und ein vom Geist geführtes Leben 
Jede Bewegung ist in etwas Bestimmtes vom Heiligen Geist eingetaucht. Als Jesus getauft 
wurde, öffnete sich der Himmel, Gott sprach und die Taube war die Bestätigung, dass der 
Herr Jesus Christus mit dem Geist erfüllt war. 
  
3. Kampf in der Wildnis 
Der Geist (nicht der Teufel) führte Jesus in die Wüste. Es geht darum, eine Identität für die 
Zukunft zu schaffen, aufzubauen. Es liegt an uns, wie lange wir in der Wüste sein werden. 
Die Israeliten sollten eigentlich nur 2 Wochen dort sein, aber wegen Unglaubens, Jammerns 
usw. waren sie 40 Jahre lang dort. Jesus war nur 40 Tage lang in der Wüste. 
  
4. Beziehungssuchende Jünger 
Eine weitere Sache, die Jesus in der Anfangsbewegung durchmachen musste, ist die Suche 
nach Anhängern. Nur weil wir etwas Gutes sagen und gut aussehen, heißt das nicht, dass wir 
auch Anhänger haben. Er brauchte eine Gruppe, die Seine Bewegung vorantrieb. 
  
Die Jünger, die Ihm drei Jahre lang folgten, gingen mit Jesus auch an Orte, an denen 
Menschen andere Götter anbeteten. Jesus fragte sie einmal: Was sagen die Leute über 
mich? Die Jünger antworteten: Du bist einer der Propheten, der zurückgekehrt ist. Aber 
diese Frage war wichtig: „Für wen haltet ihr mich?“ Es ist eine Schlüsselfrage. Die Menschen 
werden immer etwas über Jesus sagen und es wird viele Meinungen geben, aber was wir 
denken, ist wichtig. So wie Petrus, der inmitten des Chaos eine mächtige Offenbarung 
erhielt, dass Jesus der Sohn Gottes ist. Jesus sagte auch, dass nur der Vater ihm das 
offenbaren konnte. 
  
Es ist wichtig, weil wir zu höheren Orten gehen werden und Gott selbst uns dorthin schickt 
und einlädt. Nicht einmal Okkultismus, die Anbetung anderer Götter oder irgendetwas 
anderes wird dich davon abhalten, zu höheren Orten, zum Thronsaal, zu gehen. In diesem 
Raum gibt es Weisheit, die der Teufel nicht erreichen kann. Wenn Satan gewusst hätte, was 
am Kreuz geschehen würde, hätte er es niemals zulassen. 
  
In diesem Jahr sagt Gott, dass du, wenn du an höhere Orte gehst, Weisheit und Offenbarung 
erhalten wirst, die der Teufel nicht kennt, und du wirst die vielschichtige (vielfarbige) 
Weisheit Gottes zeigen, die den Feind und seine Armee entwaffnen wird. 
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Wenn wir aus einem Umfeld kommen, in dem gelehrt wird, dass es den prophetischen 
Dienst heute nicht mehr gibt, dann haben wir aufgehört zu tun, was Jesus sagte und was Er 
zu bauen begann, und wir haben begonnen, etwas anderes zu bauen.  
 
Jesus ist bereit, Seine Gemeinde für Europa zu bauen. Er ist bereit, die Schlüssel freizugeben, 
die den Plan des Königreichs auf der Erde aufschließen werden. Jesus sagt, dass Er für die 
Gemeinde in Europa übernatürliche Dinge vorbereitet hat, die wir nicht verstehen können, 
und wir werden Ihn handeln sehen, wie wir es seit Jahrzehnten nicht mehr gesehen haben. 
  
Die Briefe an die sieben Gemeinden in der Offenbarung des Johannes - das waren die 
wichtigsten Gemeinden in der Region und Jesus bewertete jede Gemeinde danach, was sie 
gut und was sie nicht gut gemacht hat. Aber Jesus sprach nicht nur an, was sie nicht gut 
machten, Er sagte auch, dass sie überwinden werden, wenn sie daran arbeiten. 
  
Heute haben wir wunderbare Gemeinden, eine wunderbare Geschichte, obwohl viele Fehler 
passiert sind, aber Gott sagt auch heute noch, dass Er die Gemeinde in Europa in den 
nächsten drei Jahren bewerten wird. Er wird es nach Gebieten (Städten, Territorien) tun, 
denn es ist ein Muster, eine Vorgehensweise, wie Er arbeitet. Einige Gebiete werden ganze 
Nationen sein. Manche können drei Gebiete innerhalb einer Nation sein. Gott kennt die 
Gebiete der Nationen und weiß, wo die Grenzen der Nationen liegen. 
  
Gott schaut darauf, dass die Gemeinde in die Kraft kommt, die sie im kommenden Zeitalter 
brauchen wird. Er wird nicht einfach kommen und sagen, was ihr nicht gut gemacht habt. So 
ist Er nicht. Er wird kommen und sagen, was du tun musst, um von diesem Bereich in den 
nächsten Bereich und in den nächsten Bereich durchzubrechen.  
 
Für diesen Prozess gibt es einen Zeitraum von 3 Jahren. Gott wird suchen, bewerten und 
prüfen:  
 
1. die Fülle der Gemeinde und  
 
2. wo der Teufel die Autorität der Gemeinde entfernt hat. 
  
Jeder Gemeinde in der Offenbarung wurde gesagt, dass sie überwinden wird, aber der 
Schlüssel dazu ist, dass sie auf das hören, was der Geist heute sagt. Wir müssen glauben, 
dass der Geist heute spricht und sich manifestiert. Sonst haben wir ein Problem. Wenn es 
Gemeinden sind, die sich weigern, dass der Geist über sie herrscht, werden sie sterben. Lasst 
uns auf das hören, was der Geist sagt, und Ihm folgen, um die Frucht der Fülle zu haben. 
  

Gott hat die Frist verlängert und wir haben 3 Jahre zur Verfügung. 
 
Jesaja prophezeite, dass, obwohl der Feind sagt, er werde uns in kürzester Zeit auslöschen, 
Gott sagt, dass wir in diesem Jahr vorankommen werden.  
 
Und auf die gleiche Weise werden wir im nächsten Jahr 2026 vorankommen.  
 
Und das dritte Jahr 2027, das, was sich in den beiden vorangegangenen Jahren vorwärts 
bewegt hat, wird Früchte tragen, die wir bis dahin noch nicht erlebt haben. 
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Warum ist es wichtig, das zu verstehen? Weil wir in einen Krieg um die gesamte Ernte 
eingetreten sind. Und Gott beobachtet, wer über das Erntefeld herrschen wird. Gott hat eine 
große Ernte in Europa geplant. Ich glaube, dass Gott jeder Nation eine Chance geben wird, in 
dieser Zeit voranzukommen und an der Ernte teilzunehmen. 
  
Wir brauchen eine apostolisch-prophetische Regierung, die auf dem Erntefeld eingesetzt 
wird: 
 
- Kenne dein Feld und deinen Bereich 
- Mobilisiere die Armeen: Wisse, wer mit dir um die Herrschaft des Königs kämpft 
- Kenne strategisch deine vergangene Altäre für Gott, die du heute neu befeuern musst 
- Definiere die Höhen (Finde heraus, welche Orte die Höhen sind) 
- Heilige das Land 
- Errichte neue Altäre der Herrlichkeit 
  
Wir müssen wissen, was der König auf welchem Erntefeld tut. 
  
Viele Bewegungen haben an bestimmten Orten Buße getan und sich geheiligt, aber sie 
haben den Altar Gottes nie wieder aufgebaut und wiederhergestellt, und das ist ein 
apostolisches Problem. Es werden neue Altäre der Herrlichkeit gebaut werden. 
  
   

DICK WESTERNHOF / DAS GRÖSSERE BILD / 4 PRINZIPIEN: DAS REICH GOTTES, DIE 

EKKLESIA, APOSTEL, KÖNIGE UND PRIESTER 
  
 Das Reich Gottes:  
 
Wir missverstehen, worum es beim Reich Gottes geht. Das Reich Gottes ist nicht dasselbe 
wie die Erscheinungsformen des Reiches Gottes. Viele Menschen sagen, dass das Reich 
Gottes darin besteht, dass sie z.B. für die Heilung von Menschen in Supermärkten beten 
können. Ja, das ist gut, aber es ist nur eine Manifestation des Reiches Gottes. Die Botschaft 
von Jesus ist viel größer.  
 
Das führt uns zu der Frage, worum es im Evangelium geht? Ist es das Evangelium der 
Erlösung oder das Evangelium vom Reich Gottes? Das Evangelium vom Reich Gottes beginnt 
in 1. Mose 1: Gott hat dich zu einem bestimmten Zweck geschaffen. Das Evangelium der 
Erlösung beginnt in 1. Mose 3: Du bist ein Sünder und brauchst Erlösung. Das ist auch in 1. 
Mose 3 wahr, aber das ist nicht alles. Das Evangelium vom Reich Gottes ist ganzheitlicher als 
das Evangelium von der Erlösung.  
 
Das Königreich manifestiert sich in jedem Bereich der Gesellschaft (Regierung, Kunst usw.). 
Jesus führte die Terminologie des Königreichs ein. Bei Matthäus heißt es: Geht hin und 
verkündet die frohe Botschaft vom Reich Gottes. Jesus hätte auch sagen können: Geht und 
verkündet, dass das Heil kommt, aber das hat Er nicht gesagt.  
 
Die Autorität des Königreichs wurde nach dem Tod und der Auferstehung von Jesus Christus 
wiederhergestellt. Wer, welche Instanz wird diese Botschaft überbringen? Es ist die Ekklesia.  
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Jesus sagte Petrus nicht, dass er eine weitere Synagoge Version 2.0 bauen würde, sondern 
eine Ekklesia. Die Ekklesia ist eine leitende Körperschaft (sie kann z. B. mit einem Stadtrat 
verglichen werden). Jesus sieht uns als die Ekklesia. Was ist der Zweck der Ekklesia? Dass du 
in den Bereichen regierst, in die Gott dich berufen hat.  
 
Die Ekklesia ist der Körper/das Organ, in dem du dazu ausgerüstet wirst, um das Gebiet zu 
regieren. Es geht nicht darum, in einer Kirchenblase zu leben. Es geht darum, dass du dazu 
berufen bist, in der Welt wirksam zu sein. In Johannes 17 betete Jesus: "Ich bitte nicht 
darum, dass du sie aus der Welt nimmst. Ich bete darum, dass du sie in die Welt schickst und 
sie beschützt."  
 
Ekklesia ist etwas ganz anderes als das, was wir heute sehen, wie die Gemeinden sind. Viele 
Gemeinden sind nach innen gerichtet. Sie wollen, dass du ein gutes Gemeindemitglied bist 
und sie wollen, dass Evangelisten mehr Gemeindemitglieder gewinnen. Wenn wir mehr 
Mitglieder haben, haben wir auch mehr Geld und können wachsen, und das ist gut. Aber es 
ist nicht gut, wenn das alles ist. Wir wollen, dass die Gemeinden wachsen, aber das 
ultimative Ziel ist nicht das Wachstum der Gemeinde.  
 
Das Ziel ist das Reich Gottes, d.h. dass sich das Reich Gottes in der Welt durch die Mitglieder 
der Gemeinde manifestiert. Deshalb müssen alle Mitglieder der Gemeinde durch die Schulen 
für Heilung, Befreiung usw. gehen. Wenn sie nicht durch solche Schulen gehen und eine 
höhere Ebene erreichen (z. B. in der Wirtschaft oder in der Regierung), wird der Teufel sie 
erwischen, weil sie immer noch ihre eigenen Probleme lösen und der Teufel sie erwischt und 
das ist eine Katastrophe.  
 
Warum haben wir so viele Probleme? Weil die Menschen diese grundlegenden Schritte nicht 
durchlaufen haben. Deshalb brauchen wir eine Gemeinde, in der die Menschen in ihrer 
Identität erneuert, geläutert, motiviert und ausgebildet werden, um in die Welt 
hinauszugehen. 
  
Wer wird die Ekklesia leiten? Apostel zusammen mit Propheten. Das ist revolutionär, denn in 
den letzten 500 Jahren wurden die Apostel und Propheten nicht anerkannt.   
 
In 1. Korinther 12,28 steht geschrieben, dass Gott der Gemeinde erstens Apostel, zweitens 
Propheten und drittens Lehrer gegeben hat. Die Leitung der Gemeinde sollte sich auf 
Apostel und Propheten stützen. Apostel und Propheten sind diejenigen, durch die wir 
Offenbarung erhalten (siehe Epheser Kapitel 3). Es sind die Apostel und Propheten, die das 
Fundament legen.  
  
Wenn du nicht an Apostel und Propheten glaubst und Apostel und Propheten, Einser und 
Zweier, aus 1. Korinther 12 streichst, was kommt dann dabei heraus? Die Nummer eins ist 
dann der Lehrer. Aus Lehrern oder Hirten wurden Leiter oder Lehrer-Pastor-Kombinationen. 
Wir können nicht länger eine Ekklesia haben, die von Lehrern und Pastoren geleitet wird.  
Apostel und Propheten werden die Gemeinde in dieser Zeit, in dieser neuen Zeit, leiten. 
Apostel und Propheten sollen mit Lehrern, Pastoren und Evangelisten zusammenarbeiten.  
 
Wenn der Hirte in der apostolischen Position ist, zeigt er das Denken in einem alten 
Weinschlauch (altes Gefäß). Denn der Hirte wird versuchen, die Schafe davor zu schützen, 
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verletzt zu werden... Es begeistert mich, dass wir jetzt sehen, wie sich die Apostel erheben 
und mit den Propheten zusammenarbeiten, weil sie dazu berufen sind, die Ekklesia in dieser 
Zeit zu führen. 
  
Wir haben Schafe, die von einem Hirten geführt werden. Aber so funktioniert das nicht. Die 
Schafe werden nicht nur „blöken", sondern sie werden zu Priestern und Königen. Diese vier 
Prinzipien wurden von Jesus selbst ausgesprochen, der das Konzept des Königreichs 
einführte. Jesus hat uns erklärt, was das Königreich ist, was die Ekklesia ist, wer der Apostel 
ist und wer die Könige und Priester sind. Siehe Offenbarung 1.  
 
Ein Apostel wird im Allgemeinen als jemand angesehen, der Gemeinden gründet. Das ist kein 
Apostel, es ist ein Teil, aber nicht die Definition. Der Apostel war ein hochrangiger 
Armeeoffizier, der vom römischen Kaiser ausgesandt wurde, um ein bestimmtes Gebiet zu 
erobern, um dort die römische Kultur zu etablieren.  
 
Ein Apostel wird von Gott berufen und gesandt, um ein bestimmtes Gebiet zu erobern und 
dort die Kultur des Reiches Gottes zu etablieren, nämlich das Reich der Liebe, der 
Gerechtigkeit, der Rechtschaffenheit usw. Wenn wir zum Beispiel jemanden in den 
Wirtschaftsbereich schicken, sollten wir sicherstellen, dass er nicht vom Mammon 
beherrscht wird, denn wie soll er dann dort die Kultur des Reiches Gottes aufbauen, wenn er 
ein solches Problem hat?  
 
Ein Apostel ist jemand, der die Welt so verändern will, dass sie dem Reich Gottes ähnlicher 
wird.  
  

***** 
 
Ich denke, der Herr arbeitet an Schalom in den letzten Jahren schon intensiv, uns zu dieser 
Ekklesia zu machen. Unsere Kleingruppe und unsere Herrlichkeitsschule bringen so viel 
Heilung und Befreiung wie nie zuvor! Halleluja! Alle Ehre dem Herrn! Es kommt 
Beschleunigung! 
 

Versäume nicht die Termine, die Gott uns ans Herz gelegt hat: 
 

 So, dem 30.3. 2025 Jubelruf 10-15 Uhr im Hotel Bokan 

 Sa, dem 26.4.2025 Frische Gebetssalbung mit Dr. STEVE FOSS 17-20 Uhr Hotel Bokan 

 So, dem 27.4.2025 Jubelruf 10-15 Uhr mit Fürbitte unter der Kraft des Heiligen 

Geistes mit Dr. STEVE FOSS Hotel Bokan 

 Do, 29.5. – Sa, 31.5.2025 JUBELRUFWOCHENENDE ganztägig, nur mit Anmeldung und 

nur für alle 3 Tage. Beginn 17 Uhr am Donnerstag, Hotel Bokan 

 Fr.20.6. – So, 22.6.2025 WUNDERKONFERENZ mit Katie Souza „Heilung deiner Seele“ 

in der Steinhalle Lannach. Anmeldung über cvents 

 


